

**ANALISIS LAPORAN KEUANGAN SEBAGAI  
PERTIMBANGAN GUNA MENILAI KELAYAKAN  
PENGAJUAN KREDIT BANK  
PADA CV. NUGRAHA SAMODRA SAKTI DI SRAGEN**



**SKRIPSI**

Diajukan untuk Memenuhi Tugas dan Syarat-syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi Jurusan  
Manajemen pada Fakultas Ekonomi  
Universitas Muhammadiyah Surakarta

Oleh :

**ENDRA TRI HARTONO**

**B. 100 050 002**

**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURAKARTA  
2009**

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Dalam situasi dan kondisi perekonomian yang serba sulit saat ini, semua industri atau pelaku bisnis saat ini diuji kemampuannya untuk dapat mempertahankan kelangsungan hidup dari himpitan krisis moneter yang berkepanjangan. Keberhasilan suatu perusahaan tidak lepas dari kemampuan mereka untuk memanfaatkan sumber daya yang dimiliki serta tingkat keahlian yang dimilikinya dalam mengkombinasikan ilmu manajemen terutama di bidang pemasaran, keuangan, produksi, serta ilmu manajemen lainnya.

Dengan adanya perkembangan teknologi yang semakin pesat, maka faktor-faktor produksi perusahaan menjadi sangat penting untuk mendukung perkembangan perusahaan tersebut. Faktor-faktor produksi perusahaan tersebut adalah :

- A.1. Man, - tenaga kerja.
- A.2. Material, - bahan baku, bahan penolong, dan seterusnya.
- A.3. Method, - teknologi, sistem prosedur kerja perangkat lunak (software) lainnya dan seterusnya.
- A.4. Machine, - peralatan-peralatan, mesin-mesin, perangkat keras (hardware) dan seterusnya.
- A.5. Money, - modal / dana untuk membiayai usahanya.

A.6. Management, - keperluan adanya organisasi dan sarana lainnya untuk pengelolaan suatu usaha dan seterusnya..

A.7. Market, - suatu pasar yang dapat menampung hasil produksi dan seterusnya (Teguh Pudjo Muljono, 1996 : 58-59).

Dari sekian jenis faktor produksi di atas, sebagian besar perusahaan akan lebih menitikberatkan pada pemenuhan kebutuhan modal karena bagi sebagian besar perusahaan, kebutuhan akan modal menjadi kelemahan paling mendasar dari faktor produksi lainnya. Kelemahan di bidang pemenuhan modal pada sebagian besar perusahaan menjadi titik utama apabila perusahaan ingin mengembangkan usahanya.

Langkah-langkah ataupun usaha-usaha untuk memenuhi kebutuhan akan modal dapat dilakukan dengan melakukan kredit atau pinjaman, namun tidak semua perusahaan dapat memperoleh fasilitas kredit oleh bank maupun lembaga keuangan selain bank. Kreditur mempunyai syarat-syarat yang harus dipenuhi oleh debitur agar dana yang dipinjamkan aman. Jadi setiap debitur akan diteliti dengan ketat baik aspek finansial maupun aspek lainnya agar dana yang dipinjamkan aman dan dapat kembali dengan syarat-syarat yang telah ditentukan.

Penelitian ini akan dilakukan pada perusahaan "CV. NUGRAHA SAMODRA SAKTI" yaitu perusahaan yang bergerak di bidang jasa konstruksi. Perusahaan jasa konstruksi "CV. Nugraha Samodra Sakti" pada saat ini tidak mengalami kesulitan yang berarti dalam pengadaan bahan baku, peralatan, proses produksi, pengadaan tenaga kerja, pengangkutan, fasilitas

serta masih banyak lagi yang lainnya, namun untuk memperluas usahanya, sangat sulit untuk menambah modal perusahaan.

Untuk memperoleh modal yang cukup, usaha-usaha yang dapat dilakukan antara lain dengan mengajukan kredit pada bank ataupun lembaga-lembaga keuangan selain bank. Bank ataupun lembaga-lembaga keuangan selain bank, mempunyai persyaratan-persyaratan yang harus dipenuhi oleh calon debiturnya untuk dapat memperoleh fasilitas kredit tersebut. Setiap calon debitur akan diteliti secara ketat, agar dana yang dipinjamkan aman.

Dari latar belakang masalah di atas, maka penulis mengambil judul penelitian "*Analisis Laporan Keuangan Sebagai Pertimbangan Guna Menilai Kelayakkan Pengajuan Kredit Bank Pada CV. Nugraha Samodra Sakti Di Sragen*".

## **B. Perumusan Masalah**

Dari permasalahan yang dihadapi oleh CV, Nugraha Samodra Sakti di Sragen, penulis merumuskan masalah : Apakah CV. Nugraha Samodra Sakti di Sragen layak untuk memperoleh fasilitas kredit dari bank ataupun lembaga-lembaga keuangan selain bank dilihat dari analisis terhadap kinerja keuangan perusahaan.

### **C. Tujuan Penelitian**

Penelitian ini bertujuan sebagai berikut :

- C.1. Untuk menganalisis kinerja keuangan CV. Nugraha Samodra Sakti di Sragen yang akan digunakan sebagai dasar dalam pengambilan keputusan "financing".
- C.2. Untuk mengidentifikasi layak atau tidaknya CV. Nugraha Samodra Sakti memperoleh fasilitas kredit dari bank ataupun lembaga-lembaga keuangan selain bank dilihat dari analisis kinerja keuangan perusahaan.

### **D. Manfaat Penelitian**

Adapun kegunaan yang diharapkan dari penelitian di perusahaan ini adalah :

- D.1. Bagi manajer finansial, dengan menganalisis laporan keuangan akan memperoleh informasi tentang tingkat kebangkrutan dan kekuatan perusahaan, sehingga dapat membuat keputusan-keputusan yang penting bagi kepentingan perusahaan untuk masa yang akan datang.
- D.2. Bagi penulis, penelitian ini merupakan penelitian intelektual yang diharapkan dapat mempertajam daya pikir ilmiah serta meningkatkan kompetensi keilmuan dalam disiplin yang digeluti dan sebagai syarat untuk menempuh gelar kesarjanaan.
- D.3. Bagi masyarakat bisnis, penelitian ini diharapkan akan memberikan pengetahuan mutakhir mengenai kegunaan prediktif analisis keuangan terhadap perkembangan perusahaan di masa yang akan datang.

## **E. Sistematika Penulisan**

Sistematika penulisan merupakan gambaran mengenai bab-bab yang dibahas dalam skripsi. Sistematika tersebut terbagi atas 5 (lima) bab, yaitu :

### **BAB I PENDAHULUAN**

Bab ini merupakan bab pendahuluan yang menjelaskan mengenai latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan.

### **BAB II LANDASAN TEORI**

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai dasar teoritis yang akan dipergunakan sebagai penunjang untuk pemecahan masalah yang dihadapi perusahaan.

### **BAB III METODOLOGI PENELITIAN**

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai kerangka pemikiran, hipotesis, ruang lingkup penelitian, jenis data, teknik pengumpulan data, definisi operasional variabel, dan metode analisis data.

### **BAB IV PELAKSANAAN DAN HASIL PENELITIAN**

Bab ini menjelaskan tentang gambaran umum CV. Nugraha Samodra Sakti di Sragen, data yang diperoleh, analisa data dan pembahasan serta hasil penelitian.

### **BAB V KESIMPULAN DAN SARAN**

Dalam bab ini akan dikemukakan kesimpulan dan saran-saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi perusahaan.